

Nachrichten - Detailansicht zum Thema:

UKD ist das beste Krankenhaus in Düsseldorf

Düsseldorf - 24.09.14

VON: VICTORIA MEINSCHÄFER

24.09.2014 - Das Universitätsklinikum Düsseldorf zählt laut der aktuellen Focus Bestenliste zu den besten Krankenhäusern Deutschlands. In der aktuellen Ausgabe des Nachrichtenmagazins Focus vom 22.9.2014 belegt das Düsseldorfer Universitätsklinikum den 20. Rang (Vorjahr 21) und ist damit auch das drittbeste Klinikum (Vorjahr Platz 5) in Nordrhein-Westfalen (nach Bonn, Rang 12, und Aachen, Rang 14).

Besonders empfiehlt der Focus das UKD bei Brust- und Prostatakreberkrankungen, kardiologischen Behandlungen und bei Multipler Sklerose.

Für die Focus-Bestenliste befragte das Magazin 15000 niedergelassene Hausärzte, wertete aktuell verfügbare Daten aus dem gesetzlich vorgeschriebenen „Strukturierten Qualitätsberichten“ aus und griff auf Daten eines Fragebogens an die Qualitätsmanager der Krankenhäuser zurück.



(Blick auf das Universitätsklinikum Düsseldorf -
Foto: Dieter Joswig / HHU).